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令和４年９月３０日 医療法人泰一会が都へ事前相談計画書を提出
令和５年１月 ５日 地域医療構想調整会議 町田市分科会
令和５年１月２３日 地域医療構想調整会議（南多摩）

・医療法人泰一会が病院の新規開設計画を説明
令和５年３月 ６日 町田市からの意見（都の意見照会に対する回答）
令和５年３月２７日 八王子市医師会病院部会（臨時会）

・医療法人泰一会と八王子市の医療機関との意見交換
令和５年３月２９日 東京都医療審議会

・地域医療構想調整会議における協議状況及び病床配分案について報告

再度、地域医療構想調整会議で議論し、医療審議会に報告することとされた。

八王子市医師会病院部会に医療法人泰一会が出席し、市内の医療機関と意見交換

・相原地区は八王子市に近接する地域であり、病院開設の影響は大きい。

・地域の医療ニーズを把握し、開設するのであれば不足する分野を担ってほしい。

・近隣地域の既存の医療機関から医療人材を採用しないでほしい。

病院の開設に関し、隣接市（八王子市）の医療機関と意見交換を行うこととされた。

病床配分申請について協議し、反対の意見はなかった。

（調整の結果）
・町田市内含め近隣地域の病院・診療所から看護師等スタッフの引き抜きをしないことを確認

・救急患者の受け入れ等、町田市内の救急医療体制と足並みを揃えることを確認

・地域医療に貢献するため、町田市医師会・町田市の業務に協力することを確認

・専門分野だけでなく自院患者の状態変化に対応できるような体制づくりを要望

地域医療構想調整会議 町田市分科会

経過

・町田市相原町には医療機関が少ないことから、市長が地域住民と直接意見交換を行う「市政懇談会」の
場において、相原地区からは複数年度にわたって「医療体制の充実」を求める意見をいただいている。

・町田市地域防災計画において、現状では相原地区に災害拠点病院及び災害拠点連携病院が存在しない
ため、緊急避難救護所の指定ができておらず、災害発生時の傷病者の医療救護に課題が残されている。

・町田市にとって、相原地区に日常的に救急患者の受入ができることは、地域医療の充実や災害時対応
の面からみて、非常に有益であると考える。

・町田市医師会からは、病院の新規開設の間接的な影響として、近隣医療機関の看護師等の医療スタッフ
が不足するのではないかといった懸念が示されていることから、医療スタッフ採用の際に近隣医療機関
への配慮をお願いしたい。

町田市からの意見

東京都医療審議会

八王子市医師会病院部会（臨時会）

地域医療構想調整会議（南多摩）


